

学生3人が新入選

日本画で山下、金原さん、工芸・野中さん

第36回日展

山下晃世さんの「バラ…咲く」



第三十六回日展の入選者が十月二十六日発表され、金沢学院大学からは美術文化学部専攻科生と学生の三人が日本画部門と工芸美術部門で新入選し、同専攻科生と教員合わせて三人が日本画部門で再入選しました。

山内さん、平木教授、池田助手再入選

新入選は、日本画部門では専攻科生山下晃世さん「ばら…咲く」、美術工芸学科三年の金原華璃奈さん「たいくつ」、

金原華璃奈さんの「たいくつ」



工芸美術では同学科四年の野中彩さんの皿「hold on...」の三点でした。再入選は平木孝志金沢学院短大教授の「游」、池田真也美術文化学部助手の「時」、同

同展は十一月二十四日まで東京都美術館で開かれています。今年が金沢展の開催はありません。



野中彩さんの「hold on...」

大樋美術文化学部長



大樋美術文化学部長が文化功労者に

日本陶芸界のトップへ

金沢学院大学美術文化学部の大樋左衛門学部長・教授(77)は十月二十九日、平成十六年度の文化功労者に選ばれました。県内在住者としては、洋画家高光一

也氏、陶芸家の二代浅蔵五十吉氏に次ぎ三人目です。大樋学部長は平成十二年の美術文化学部創設と同時に現職に就きました。日本芸術院会員、日展常務理事、

石川県美術文化協会理事長などの要職にもありますが本学では直接学生の指導にも当たり、教育レベル向上に貢献されています。大樋学部長は、精神的に深みのある崇高な世界を指したい」と抱負を語っています。

若手職員が防災訓練



放水を体験する職員

学校法人金沢学院大学の防災訓練は十月三十日、学内で行われ、若手職員ら三十人が火災報知機、防排煙設備、消火器などの取り扱い方を学びました。3号館では実際に消火栓を空けて道路上で放水し、圧力の強さや飛び方を体験しました。



表彰状を受け取る上山副理事長

北國新聞グループ運動会で3年ぶり5回目の優勝

十月十一日に金沢市の西部緑地公園陸上競技場サブグラウンドで行われた北國新聞グループ親睦大運動会で、金沢学院大学チームは三年ぶり五回目の優勝を飾りました。

本学チームは、大玉リレー、障害走「ふるさと」を届けて111年リレー、職場対抗リレーなどでトップを取り、総合点四百五点を挙げて二位の編集局チームに

11月6日に短大公開講座

金沢学院短期大学の公開講座は十一月六日午後二時から、四号館講堂で行われ、写真家で大阪芸術大学助教授の織作峰子さんが「わたしの写真 そのて ふるさと」と題して講演します。受講は無料。申し込みは076(229)8968へ。

発行・広報室